
意見に対する回答 
 

 現時点におきましては、組合の管理者・副管理者会議において、各候補地の中から「吉田

地区」を建設候補地として選定した段階でございまして、最終的に「建設予定地」として決

定したものではございません。 

 今後、事業を推進するにあたり、本年度内に地元町内会である「吉田区」と基本的な合意

となる「基本協定」を結べるよう努めてまいります。 

また、来年度は、住民参加のもと「施設整備基本計画検討委員会」と「地域振興策検討委

員会」の設置を予定しており、具体的な検討・協議・考察を進めていくこととしております。 


